

Antrag Nr. 13-F-33-0069

CDU/SPD

Betreff:

Verkehrskonzept Östliche Vororte
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 21.8.2013 -

Antragstext:

Im Jahre 2009 haben die Ortsbeiräte der östlichen Vorort-Stadtteile Beschlüsse zur Fortsetzung eines Arbeitskreises „Verkehrskonzept für die östlichen Vororte“ gefasst und gleichzeitig Ihre grundsätzliche Teilnahme an dem Arbeitskreis artikuliert. Die verkehrlichen Auswirkungen von Entwicklungen in und zwischen diesen Stadtteilen sind von hoher Bedeutung für die einzelnen Ortsteile selbst genauso wie für die Entwicklung und Realisierung neuer Wohn- und Gewerbegebiete für die gesamte Landeshauptstadt Wiesbaden.

Der Magistrat wird daher gebeten,

1. dem Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr zu berichten, welche Ergebnisse aus dem seit 2009 tagenden Arbeitskreis „Verkehrskonzept Wiesbaden-Ost“ erarbeitet wurden und in welcher Form die Arbeit dieser Gruppe mit Vertretern/innen aller östlichen Ortsbeiräte, der Fachverwaltung sowie von Bürgerinitiativen fortgesetzt wird.
2. im Rahmen der Erarbeitung des neuen Verkehrsentwicklungsplans und des integrierten Stadtentwicklungskonzeptes für Wiesbaden (WISEK 2030) auch eine schlüssige Verkehrskonzeption zwischen den östlichen Stadtteilen zu untersuchen, die der bereits jetzt angespannten Verkehrssituation (z. B. in Erbenheim) gerecht wird und die absehbare Zusatzverkehre im Zusammenhang mit den geplanten Neubaugebieten (z.B. Bierstadt, Nordenstadt) berücksichtigt.

Wiesbaden, 22.08.2013

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Christoph Manjura
Fraktionsvorsitzender
(SPD-Fraktion)

Stephanie Engel
Fraktionsassistentin

Sven Bingel
Fraktionsassistent